

赤木名中 学校だより
観陵だより
 平成27年6月号 6. 11.

校外体験活動週間 <学年別行事>

5月18日から、各学年別に校外体験活動が実施されました。

1年生は、「奄美少年自然の家」で、2日間の宿泊学習を行いました。野外炊飯では、ガスを使用せず自分たちで火を起し、おいしいカレーを作りました。次の日に予定していたカッター体験は、天候不良でできませんでしたが、奄美の自然の中で、集団行動の規律を学ぶことができました。



2年生は2泊3日で修学旅行を実施しました。1日目の夜は、長崎市のホテルで、平和祈念講話を聴きました。お話が終わった後、個人的に質問する生徒や、後始末のお手伝いをする生徒が多く、感心するとともに、同じ学校の一員として、誇りに思うことでした。

3年生は、笠利や名瀬を中心に22の事業所で職業体験をさせていただきました。「やらされている感がけっこう多い中、自ら学ぼうとする姿勢が見えて、とても好印象でした。」という感想が寄せられていました。3年生は、働くことの厳しさや楽しさを感じることができました。



各体験活動で、生徒たちはひと回り大きく成長したように思います。今後の学校生活で、この体験が充分活かされることを期待します。

スクールカウンセラーの紹介

今年度も、県派遣スクールカウンセラーとして、永田彬也(ながたまさや)先生に来ていただくことになりました。スクールカウンセラーは、悩みを持った人の話をじっくり聞いて、一緒に考えていただき、気持ちの軽くなるようなアドバイスをさせていただきます。生徒や保護者を対象として、教育相談室でお話を聞いていただきます。内容は、どんなことでも大丈夫です。秘密は堅く守られます。気軽に、安心して申し込んでください。くわしくは、教頭先生に御相談ください。



【来校日】いずれも月曜日、午前中の3時間。
 7月6日、9月7日、10月5日、11月9日、
 12月7日、1月18日、2月1日

国際交流 <ナカドゥチェス市から>

奄美市は、平成7年にアメリカ合衆国テキサス州ナカドゥチェス市と姉妹都市盟約を締結しました。平成5年から、中学生の国際交流派遣事業を行っていましたが、平成9年からは、ナカドゥチェス市との交流促進の意味もあって、ナカドゥチェス市と奄美市の中学生どうしで交換交流を続けています。

今年、エミリー先生の引率のもと、クロエ、ケネディ、トリステンが、本校を訪問してくれました。テキサス州のことを紹介してくれたり、生徒の質問に答えてくれたりしました。本校の生徒は、数人が自己紹介したり、奄美のおすすめスポットを紹介したりしました。その後、グループに分かれてフリートークタイムももうけましたが、腕相撲をするグループや、「あっちむいてホイ」をして交流していました。楽しく充実した交流会になりました。



3年 職場体験を終えて

3年生は、5月18日から3日間、22の事業所で、職場体験学習を実施しました。帰校後、その体験をまとめ、22日には、それぞれの職場で経験したこと、感じたこと、これからの自分のあり方などを伝え合う発表会をしました。3日間の中身が濃厚で、短い時間では伝えきれないもどかしさが伝わるような発表タイムでした。



さらに、国語の時間では、「人は何のために働くのか」についてグループで考え、パネルディスカッションをしました。働く目的は、「お金」「自分の才能の発揮」「生きがい」「社会の一員としての務め」、それぞれの立場で意見を交換しました。



他の人の意見を聞き、自分の主張をする中で、論理的に考える良い経験になったことと、他者の意見により成長する自分を意識できたことが、とても良い経験になったと思います。

6月の行事

- 13(土) 歯科指導
- 17(水) 地区総合体育大会(野球・女バレー・テニス)
- 18(木) 地区総合体育大会(野球・男女バレー・テニス)
- 19(金) 地区総合体育大会(野球・男女バレー・水泳)
- 21(日) 家庭の日・市民清掃の日
- 25(木) 地区総合体育大会(陸上競技)
- 26(金) 地区総合体育大会(相撲競技)
- 27(土) さむらいフェスタ(りゅうゆう館)
- 1(水)~3(金) 期末テスト
- 3(金) 2年保健教室
- 6(月) 県スクールカウンセラー来校
- 8(水) 合唱コンクール、学期末PTA
- 11(土) 携帯電話教室
- 14(火) 1年校外学習
- 16(木) 3年高校説明会
- 17(金) 1学期終業式、美化活動